



**A I D H D E S**

International Association for Human Rights and Social Development

## **2do FORO PERMANENTE DE AFRODESCENDIENTES DE LAS NACIONES UNIDAS**

**Nueva York, 1 de junio 2023**

### **Segmento sobre elementos data**

Presidenta,

Esta es la primera frase del Programa de Actividades del Decenio: "*El Decenio Internacional de los Afrodescendientes, que se observará de 2015 a 2024, constituye un período auspicioso de la historia en el que las Naciones Unidas, los Estados Miembros, la sociedad civil y todos los demás actores pertinentes se unirán a los afrodescendientes y adoptarán medidas eficaces para la ejecución del programa de actividades en un espíritu de reconocimiento, justicia y desarrollo*".

¿Cómo cumplir con eso cuando hay organizaciones que se han visto excluidas de este foro porque se les negó una visa para venir a los EEUU? ¿Cómo se puede presentar a ciertos países como líderes que han "adoptado" los objetivos del decenio cuando en 2014 se opusieron al Programa de Actividades del Decenio? ¿Cómo lograr los objetivos cuando algunos países buscan hundir el Plan de Acción de Durban incluso financiando organizaciones, tal como fue mencionado por diversas ONGs en el Grupo de Trabajo de Afrodescendientes de la ONU en Ginebra hace 3 semanas? ¿Cómo lograr estos objetivos si hay aparentemente en este foro entes que buscan usar este espacio como un instrumento político para intereses que no tienen nada que ver con los afrodescendientes?

Somos muchas las personas que sacrificamos tiempo, tranquilidad y dinero para venir a este foro y traer la voz de aquellos afrodescendientes discriminados por un sistema neoliberal que cada vez más se empeña en proteger al racismo, la xenofobia, el fascismo, la desigualdad social, la discriminación de género y en general a esa maquinaria que da dinero y poder a los más ricos sin importar que la grasa utilizada para engrasarla sea la de los afros, los indígenas, los trabajadores, los migrantes, los niños, los campesinos, los estudiantes y todas y todos aquellos que nos cuesta tener un mejor futuro en este mundo convulsionado por guerras y miseria promovida en gran parte por países occidentales.

El problema es más que sistémico, es estructural y los datos como las realidades lo muestran. Por ello, llamamos al foro a pronunciarse oficialmente sobre los puntos mencionados y fijar posición, pues solo así podremos hablar objetivamente de todos los temas que preocupan a los afrodescendientes, al foro y en orden general a toda la humanidad.